



Regionaljournal Steiermark



Bilanz der BtF ATB Spielberg

Am 11. März zog der Kommandant der Betriebsfeuerwehr ATB Spielberg, Hauptbrandinspektor Werner Hausberger im Beisein der Ehrengäste darunter Bereichskommandant Oberbrandrat Erwin Grangl, Abschnittsbrandinspektor Andreas Stürzl, Oberbrandinspektor Gerald Friedl, Hauptbrandinspektor Ing. Gernot Kummer, Finanzstadträtin Michaela Jammerbund-Tychi, Renate Bauer und Prok. Ing. Rainer Vogl von der Firma ATB Motorenwerke GmbH Bilanz. Bei den insgesamt 391 geleisteten Tätigkeiten welche zum Schutz der Arbeitsplätze sowie im Interesse der Bevölkerung von den 31 Mitgliedern der Betriebsfeuerwehr ATB Spielberg geleistet wurden, wurden 3.152 Stunden aufgewandt so Hauptbrandinspektor Hausberger in seiner Laudatio.

Weiters musste die Betriebsfeuerwehr ATB im vergangenen Jahr zu 5 Einsätzen und 32 Brandsicherheitswachen ausrücken. Im Zuge der 42. Wehrversammlung wurden Manuel Reiner und Wolfgang Galler zum Feuerwehrmann befördert. Dienstaltersauszeichnungen erhielten: Für 5 Jahre: Feuerwehrmann Wolfgang Galler, Löschmeister Robert Staubmann und Löschmeister Stefan Vasold. Für 10 Jahre: Löschmeister Dominik Klemenc. Für 15 Jahre: Löschmeister Florian Felfer. Für 35 Jahre Hauptbrandinspektor Werner Hausberger. Für 40 Jahre: Oberbrandinspektor Borislav Kucera und Ehrenlöschmeister Josef Nikolaus. Für 45 Jahre: Adolf Hollmann. Für 60 Jahre Feuerwehrdienst: Ehrenhauptbrandinspektor Emmerich Wiegisser

